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Résumé :
L’inspecteur vétérinaire est un réel rempart pour protéger la santé du consommateur, mais également la santé animale. Pour tous ces rôles importants il est nécessaire d’acquérir de bonnes connaissances.
A l’heure du numérique, l’objectif de ce travail est de contribuer à la modernisation des outils pédagogiques afin de pallier certaines lacunes et de renforcer les connaissances dans le domaine de l’inspection post-mortem. Notre outil est sous forme d’un environnement immersif au cœur d’un abattoir, permettant à l’utilisateur d’acquérir les notions importantes de l’inspections post-mortem, à travers plusieurs activités ludiques et interactives tels que des quiz ou encore la visualisation des techniques d’inspection comme les incisions.
Notre jeu sérieux à eu beaucoup de retours positifs de la part d’étudiants vétérinaire car sur les 32 participants ayant évalués notre prototype (version Alpha du jeu) prés 93 % y voient un réel intérêt dans son utilisation support de révision , ce qui est encourageant pour developper notre outil et aborder davantage d’espèces et de maladies.
Summary:
The veterinary inspector serves as a crucial barrier in protecting consumer health as well as animal health. Acquiring substantial knowledge is essential for fulfilling these significant roles. In the digital age, the objective of this project is to contribute to the modernization of educational tools to address certain gaps and enhance knowledge in the field of post-mortem inspection. Our tool takes the form of an immersive environment within a slaughterhouse, allowing users to grasp important concepts of post-mortem inspections through various interactive and playful activities such as quizzes and visual demonstrations of inspection techniques like incisions. Our serious game has received positive feedback from veterinary students; out of 32 participants who evaluated our prototype (Alpha version of the game), 93% see genuine value in using it as a revision aid. This feedback encourages us to further develop our tool and expand its coverage to include more species and diseases.
